

Prevén modificaciones en el Metro

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, anunció que la próxima semana dará a conocer los movimientos que habrá en el Sistema de Transporte Colectivo Metro.

Señaló que los cambios responden a procesos necesarios y a varios proyectos que actualmente son prioritarios en la ciudad, como la rehabilitación de la subestación eléctrica Buen Tono, la parte electromecánica y eléctrica del Metro, proyectos de suministro de energía eléctrica que se está haciendo con la Comisión Federal de Electricidad, la rehabilitación de la Línea 1, así como la rehabilitación de la Línea 12, entre otros proyectos.

Sin abundar en el tema, se sugirió que la dependencia podría tener un nuevo líder.

— Wendy Roa

